



Informe de comisión

El día jueves 31 de mayo del presente año, fui comisionada a reunión de trabajo realizada por la Coordinación de Universidades Tecnológicas de Nayarit, donde se realizaron mesas de trabajo sobre Academia, DAF, Vinculación y Planeación. En esta reunión me toco participar en la mesa de Planeación con la intención de conocer las experiencias de los avances y procedimientos que se han realizado para encaminar los procesos de acreditación de los programas educativos y que la experiencia de las otras universidades nos ayuden a enfocar nuestros esfuerzos a la acreditación de los programas de estudios por cada Universidad presente.

Es importante mencionar que la coordinación entre las Universidades tecnológicas de Nayarit tienen un buen resultado ya que se vierten ideas, experiencias y se crean acciones en conjunto en beneficio de nuestra población objetivo.

Las mesas de trabajo se desarrollaron en la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas; la salida fue a las 7am aproximadamente, evento que tuvo una duración de tres horas, saliendo de dicho evento, mis compañeros y yo nos fuimos a comer.

El tramo recorrido tiene una duración aproximada de tres horas, llegando aquí a Tepic alrededor de las seis de la tarde.

Atentamente

C. Ana María Vásquez Salazar.

Dpto. Planeación y Evaluación